

# 広報さわだ

令和7年3月号

## 掲載内容

サワタテイサービスセンター野一色

- ・陶芸作品紹介
- ・1月・2月 月間レクリエーション
- ・クラフト作品紹介

## 利用者様 陶芸作品紹介

サワダデイサービスセンターの人気の教室である陶芸教室で制作された作品のご紹介をします。陶芸教室は毎週、水曜日・木曜日に開催しており、専門の講師が基礎的なことから、本格的なことまでサポートします。病気により麻痺がある方や認知症状ある方も楽しく参加されています。また**材料費・参加費はすべて無料**で行っておりますので気軽にご参加いただくことが可能です。



花瓶



花模様の皿



犬の置物



ティーポット



抹茶茶碗



大黒天の置物



平皿



一輪挿し

## ～陶芸参加利用者様からの声～



**Tさん** 通所年数●7年  
デイサービスに通い始めて7年が経ちました。職員さんより陶芸はリハビリにもなるからと勧められたことがきっかけで始めました。陶芸は全くやったことはなかったのですが、講師のサポートもあり、気軽に始めることができました。当初は簡単な皿しか作れなかったのですが、今ではコップや可愛い置物と作れるようになりました。毎週陶芸の日が待ち遠しいです。



**Hさん** 通所年数●10か月  
陶芸はやったことがなかったのですが、はじめは難しそうだなと思っていました。ですが講師に教えてもらいながらできるため、すぐに慣れることができました。簡単ではないですがやればやるほど、上手になっている実感があるため、とても充実しています。とても陶芸をするのが楽しみです。



**Mさん** 通所年数●6年  
利用当初は陶芸教室に参加していませんでした。他の方が作られた作品や作業風景をみると皆さん楽しそうにやっていたため私も参加したいと思ったことがスタートでした。やってみると、とても楽しく創作意欲がどんどん湧いてきます。「次は何を作ろう、どんな模様にしよう」と思うことが多くなりました。

## サワダデイサービスセンター 1月 月間レクリエーション

新年会として、「うどんちゆるちゆるゲーム」と題してうどんに模した紙を引っ張り、先に食べきった方が勝ちというゲームを行いました。対戦形式にしたため、白熱した勝負が繰り広げられました。また、新年を祝う獅子舞が登場し、利用者様の厄払い「開運厄除」を行いました。最後におみくじを引いていただきました。



## 2月 月間レクリエーション

2月の月間レクリエーションとして「節分～鬼を倒して福を呼ぶ」と題して鬼のお面に玉を当てて倒れると福のお面ができるというゲームを行いました。鬼や福のお面を利用者様と一緒に作成したため様々な表情をしたお面が完成しました。



## クラフト作品



開運ダルマ



和紙を使用した開運だるまを作りました。表情豊かなダルマがたくさんできました。



鬼のペン立て

毛糸で鬼の髪の毛や服を作り、可愛い鬼のコップです。実用性もありますのでおすすめです。



私たちといっしょに楽しい時間を過ごしましょう。



お問い合わせは： TEL (058)247-1000 小川まで